

すぺりあ佐屋

- 誰にでも快適なマンションをめざし -

《発行》平成19年(2007)10月1日
《発行者》スペリア佐屋管理組合理事長

<項目>

1. 防災用品の購入
2. 防災訓練
3. 緊急地震速報
4. 敬老のお祝い
5. ふるさとづくり助成金
6. 須依町秋祭り お菓子配布
7. エレベーターの乗り降りに注意を
8. 自転車等の再登録

1. 防災用品の購入

広報「すぺりあ佐屋」6月号でお知らせしました、「スペリア佐屋自主防災会」の登録を愛西市役所に6月度に正式に登録いたしました。

また、防災用品を格納する倉庫(愛西市よりの補助部品)を8月6日に申請しましたが他の防災会との関連で10月1日に入荷予定です。

これに合わせて「防災用品」の購入を計画しています。
とりあえず第1回目として以下の防災用品を購入します。

1、ヘルメット	10ケ
2、パール(大)	5本
3、ハンマー(大)	2ケ
4、ジャッキー	2ケ
5、担架	1ケ
6、懐中電灯	10ケ
7、乾電池(単1)	60ケ

以上を愛西市の補助金で購入します。

防災用品は他にも沢山必要と思われるので、住民の皆さんのご意見を広く求めます。
ご意見を基に順次取り揃えていきたいと思っております。

2. 防災訓練

12月2日(日)に餅つき大会を予定していますが、その前に防災訓練をする予定で消防署と打ち合わせを進めていますのでぜひ協力お願い致します。

なお、餅つき大会、防災訓練の詳細については次号でお知らせ致します。

3. 緊急地震速報

既に、テレビ、新聞等で報道されていますから、ご存知のことと思いますが10月1日より「緊急地震速報」がスタートします。

緊急地震速報とは、最大震度5弱以上と推定した地震の際に、強い揺れ（震度4以上）の地域の名前を強い揺れが来る前にお知らせするものです。

「緊急地震速報」は、震源近くで地震（P波、初期微動）をキャッチし、位置、規模、想定される揺れの強さを自動計算します。
地震による強い揺れ（S波、主要動）が始まる数秒～数十秒前に、ラジオ、テレビで素早くお知らせします。

ただし、震源に近い地域では、「緊急地震速報」が強い地震に間に合わないことがあります。

緊急地震速報「利用の心得」

**周囲の状況に応じて
あわてずに
まず身の安全を確保する！！**

緊急地震速報は見聞きしてから、強い揺れが来るまでの時間が数秒から数十秒しかありません。
その短い間に身を守るための行動を取る必要があります。

家庭では

頭を保護し丈夫な机の下などに隠れる。
あわてて外に飛び出さない。

人がおおぜいいる施設では

係員の指示に従う。
落ちついて行動する。
あわてて出口に走り出さない。

自動車運転中は

あわててブレーキをかけない。
ハザードランプを点灯し、揺れを感じたらゆっくり停止。

屋外（街）では

ブロック塀の倒壊に注意。
看板や割れたガラスの落下に注意し
ビルのそばから離れる。

エレベーターでは

最寄の階で停止させすぐに降りる。
（当マンションのエレベーターはP波、（初期微動）で自動的に運転停止装置を既に導入しています。エレベーターが止まればすぐに降りて下さい。）

山やがけ付近では 落石やがけ崩れに注意。

以上、国土交通省 気象庁の資料より――

4. 敬老のお祝い

昨年度より実施していますが、今年も満70歳以上の方に管理組合コミュニティ部よりささやかなお祝いの品を、お届けいたしました。
いつまでも元気に過ごしてください。
当マンションに在住の満70歳以上の方は16名です。

5. ふるさとづくり事業推進助成金

愛西市では、ふるさとづくりの一環として、町内会等で行うイベントに対して「ふるさとづくり事業推進助成金」の制度があります。今年度も昨年に引き続き、7月21日開催の夏祭り費用の一部としてこの制度を利用し助成金として110,000円を愛西市に申請し8月末に入金しました
この制度は今後も利用していきます。

6. 須依町秋祭り お菓子配布

須依町の秋祭りが10月7日(日)に行われます。< 雨天時、10月8日(月)に順延 >
今年も例年通り各戸へお菓子を配布します。
班長の方々、各戸への配布をよろしくお願い致します。

7. エレベーターの乗り降りに注意を

エレベーターのドアに手をはさまれて怪我をする事故がありました。
子どもがエレベーターに乗ろうとした時、ドアが閉まりかかったので手でドアを開けようとして中の扉との間に手を挟みました。
エレベーターには「注意 とびらには、手をふれないで、ください、けがをするおそれがあります」のステッカーが貼ってありますが、小さい子供さんの目線には入らないと思いますので、子どもの目線に合わせたステッカーを貼りました。
これは当マンションのエレベーターだけでなく世の中の大半のエレベーターは同じような構造です。小さい子供さんで行き先階のボタンに手の届かないような子ども一人で乗っているのを見かける事もあります。また、エスカレーターで足を挟まれて怪我をした事故が全国で30件近くあったとも報道されています。われわれが普段何の危険も感じないで利用する、これらの中でも危険が潜んでいる事を認識して頂き、エレベーターに乗る時は扉に手を触れない様良く注意して下さい。

最近ローラースケート靴を履いたままエレベーターを利用する子ども、一輪車に乗ったままエレベーターを利用する子どもがいます。マンションには足の不自由な方、お年寄りの方もいます。ローラースケートを履いたまま、一輪車に乗ったままで、乗り降りすることは危険です。本人は危険と感じなくても、身の危険を感じる人もいます。苦情もありました。ぜひ止めて下さい。

8、自転車等の再登録

今年度は自転車等の再登録をする年で、すでに「自転車等再登録」の書類がお手元に届いていると思いますので、まだ、提出していない住戸の方は至急をお願い致します。また、自転車等の置場が少なく全員の希望がかなえられない状態ですので、不要の自転車等あれば、この機会にぜひ廃棄するようお願い致します。

8月度理事会

日 時 8月26日(日) 午後8時~9時
出席 委任 欠席

南西館			南東館			東館		

尚、8月度理事会はお盆の関係で例月に比べ1週間遅く開催しました。

9月度理事会

日 時 9月16日(日) 午後8時~9時
出席 委員 欠席 ×

南西館			南東館			東館		

10月度理事会は10月21日(日)の予定です。